

PLAN DE GOBIERNO 12-15

C.P. ADRIANA SOLÓRZANO VILLANUEVA
PRESIDENTE MUNICIPAL
PUEBLO NUEVO; GUANAJUATO

EN LA CONTINUIDAD DE ÉSTE GOBIERNO, el bienestar de todas las familias, la unidad y comunión con sus autoridades, la comunicación y el desarrollo de las comunidades rurales y la cabecera municipal; son prioridades para la Administración 2012-2015 que tengo el Honor de Presidir.

Trabajaré incansablemente para darle puntual seguimiento a los programas de obras públicas, dotación de servicios básicos de calidad, seguridad pública profesional, atención ciudadana de calidad y con calidez, oportunidades para el desarrollo integral de las familias y el cumplimiento de los programas sociales que permitan a las familias de Pueblo Nuevo vivir cada día mejor.

EL “PLAN DE GOBIERNO 2012-2015”, contempla acciones inmediatas que garantizan un mejor presente y un futuro tranquilo para las familias de **PUEBLO NUEVO**.

EN MATERIA DE SEGURIDAD PÚBLICA seguiremos con la profesionalización, la capacitación permanente y el fortalecimiento de la Policía Preventiva Municipal, para robustecer todavía más la infraestructura de calidad con que ya se cuenta.

Contaremos con más patrullas nuevas y las mantendremos siempre en buen estado para el servicio, la protección y el cuidado del patrimonio y la integridad física de las familias neopoblanas.

Las Ambulancias Municipales atenderán cualquier contingencia durante las 24:00 horas los 365 días del año.

PUEBLO NUEVO CONTINUARÁ SEGURO COMO HASTA AHORA...

AMPLIAREMOS LOS PROGRAMAS DE VIVIENDA para reducir los rezagos de espacios dignos para las familias neopoblanas y sus hijos.

Construiremos más cocinas, más baños, más ampliaciones, más recámaras, más casas completas, más pisos firmes y más techos dignos.

Gestionaré nuevas “Casas DIFerentes” para beneficiar a un número mayor de familias neopoblanas.

Concluiré la construcción del nuevo fraccionamiento Palo Seco II o “Centenario de la Revolución Mexicana”, donde dotaremos de vivienda a 108 familias neopoblanas.

NO HABRÁ UNA FAMILIA MÁS CON NECESIDAD DE VIVIENDA EN PUEBLO NUEVO.

LA EDUCACIÓN SERÁ PILAR FUNDAMENTAL EN MI GOBIERNO, por ello, continuaré apoyando a todas las escuelas ubicadas en la cabecera y en las comunidades rurales de Pueblo Nuevo.

Dotaremos la infraestructura que nuestros amigos maestros nos pidan para trabajar conjuntamente con la Secretaría de Educación en Guanajuato y la Secretaría de Educación Pública; en el mejoramiento y fortalecimiento de la **EDUCACIÓN.**

Ampliaré el programa de becas económicas para niños y jóvenes estudiantes.

MI COMPROMISO es que ningún neopoblano que quiera hacerlo se quede sin estudiar por falta de recursos económicos.

En este primer año de Gobierno, construiremos la nueva “**Escuela Secundaria Oficial**” para atender a todos los jóvenes neopoblanos.

Apoyaremos con equipos de cómputo a los estudiantes más destacados de los distintos niveles educativos.

MI GOBIERNO SERÁ UN ALIADO DE LA EDUCACIÓN.

LA SALUD ES OTRA PRIORIDAD DE MI GOBIERNO, este mismo año iniciará la construcción del nuevo hospital que contará con especialidades en Ginecología, Pediatría, Cirugía y Medicina Interna.

También pondremos en marcha la obra del nuevo Centro de Rehabilitación y Terapia que atenderá a pacientes con capacidades especiales.

Consolidaremos la atención médica en el Centro Gerontológico Municipal con un especialista geriátrico, para el cuidado diario de nuestros Adultos Mayores con la misma atención y buen trato acostumbrados.

QUIERO A NUESTROS NIÑOS Y JÓVENES practicando actividades deportivas lejos de los riesgos que significan el alcoholismo y la drogadicción.

Continuaré con el impulso a la Escuela de Natación y Cancha de Fútbol Uruguayo, para adentrarnos en la preparación de competidores de alto nivel.

Promoveremos a Pueblo Nuevo en torneos deportivos estatales y nacionales, donde nuestros niños y jóvenes destaquen poniendo muy en alto el nombre del municipio.

No permitiré jamás que la Unidad Deportiva Municipal vuelva a estar cerrada y en el abandono total como hace dos trienios. **SEGUIREMOS INVIRTIENDO EN EL DEPORTE.**

CONTINUARÉ PRESTANDO LOS SERVICIOS BÁSICOS DE CALIDAD que la ciudadanía merece y necesita; con eficiencia en la recolección de

basura, el mejor alumbrado público que hay en el estado y con la conservación de nuestros espacios públicos y áreas verdes limpias.

Seguridad en nuestros jardines y plazas urbanas y comunitarias, unidad deportiva, DIF, Centro Gerontológico, Casa de Cultura, panteón, Presidencia Municipal, así como la limpieza, conservación y mantenimiento permanente de estos lugares que nos llenan de orgullo e identidad a todos los neopoblanos.

Las familias de Pueblo Nuevo no verán afectada su economía con tasas impositivas innecesarias. Mantendré las tarifas del agua potable, el impuesto predial y demás servicios generales. **NO HABRÁ AUMENTOS QUE LESIONEN EL BOLSILLO DE NUESTROS CONCIUDADANOS.**

FOMENTARÉ NUESTRAS TRADICIONES, RAÍCES Y CULTURA; desarrollaremos las Fiestas de la Candelaria y Feria de la Olla con orden y seguridad como hasta ahora, para que todas las familias puedan divertirse sanamente manteniendo nuestra identidad Mariana.

Mantendremos en alto el gran orgullo de tener en Pueblo Nuevo **LA MEJOR FERIA DEL ESTADO DE GUANAJUATO.** Una feria atractiva y de éxito donde los neopoblanos convivamos con las familias para disfrutar con tranquilidad y seguridad.

Continuaré con los eventos de la Tradicional Cabalgata de Reyes Magos, el festejo de Reyes, los festivales del día de la madre y niños donde participan todas las familias neopoblanas de la cabecera y las comunidades rurales.

Seguiré fomentando los desfiles de fechas tan significativas para Pueblo Nuevo como el 15 y 16 con el Tradicional Grito de Independencia; el desfile del 2 de Octubre donde veneramos a Nuestra Virgen y Santa Patrona “La Candelaria”; con desfile y festividad que identifican las raíces de los neopoblanos.

A MIS AMIGOS AGRICULTORES SEGUIRÉ APOYÁNDOLOS con implementos agrícolas que ellos necesitan para producir la tierra, coadyuvaremos con este importante sector productivo para garantizar la seguridad del patrimonio de sus familias.

Seguiré reforzando todas las borderías de los ríos Guanajuato, Lerma y sus ramales para que no tengamos inundaciones; garantizando con ello la seguridad en los terrenos de cultivo, en sus viviendas y en sus granjas.

CONMIGO NO MÁS INUNDACIONES EN PUEBLO NUEVO.

Gestionaré ante los gobiernos estatal y federal, más apoyos y programas directos para el campo neopoblano y las familias que dependen de esta importante actividad.

CONSTRUIREMOS OBRAS PÚBLICAS DE CALIDAD, continuaré con el mantenimiento y renovación constante de los caminos en todas las comunidades rurales; porque ello alienta el comercio, el transporte estudiantil seguro y la buena imagen en la estética del municipio.

Mi lema será **“NI UN BACHE MÁS EN LOS CAMINOS DE PUEBLO NUEVO.”**

Concretaremos la ampliación de la carretera Pueblo Nuevo-Irapuato en los 2 kilómetros restantes y la ampliación de los puentes sobre el río Guanajuato y Canal de Coria.

Terminaré la rehabilitación del jardín principal “Miguel Hidalgo” y la tercera etapa del bulevar “Migrante” para tenerlo listo, funcional y moderno hasta la comunidad rural “Padres Mártires”.

CONSTRUIREMOS EL BULEVAR “JUAN PABLO II” que correrá desde la Escuela Secundaria Federal, hasta el entronque con la comunidad rural “Guadalupe del Monte” para dignificar el acceso sur de la ciudad.

Ejecutaremos la obra física de la carretera “La Purísima-Crucero de Chico” para convertirla en una de las vías de comunicación terrestre más segura y rápida hacia la ciudad de Salamanca.

EN DESARROLLO ECONÓMICO la atracción de inversiones generadoras de empleos bien remunerados a través de nuevas empresas, fábricas e industrias; será otra carta de presentación en Pueblo Nuevo.

Ya contamos con los primeros compromisos de las nuevas empresas e industrias que vendrán a instalarse en nuestro municipio. **DIVERSIFICAR LA ECONOMÍA DE PUEBLO NUEVO SERÁ OTRA TÁREA DE ÉSTE GOBIERNO.**

Para mí lo más importante es seguir sirviendo a los neopoblanos, con calidad y calidez, convirtiendo a Pueblo Nuevo en un municipio limpio, fuerte, ordenado, seguro, de sana convivencia familiar en el entendido de que Gobernar es Servir.

Continuaré construyendo con el apoyo de todos ustedes un Pueblo Nuevo de gran orgullo, que destaque en Guanajuato y en el escenario nacional y mundial. Un Pueblo Nuevo donde sigamos sintiéndonos orgullosos de vivir aquí, el Pueblo Nuevo que tanto queremos y que le heredaremos a nuestros hijos y futuras generaciones.